

# Retentissant exploit des volleyeuses régionales au championnat suisse

Le week-end dernier s'est déroulé une compétition majeure du volleyball suisse pour les jeunes filles et garçons âgés de 14/15 ans



Les 5 joueuses représentantes du VBC La Suze : Maruska Verardo resp. SVRJS, Sarah Ben Moussa, Cilia Verardo, Kalie Béguelin, Gaëlle Joray, Noémie Guyot, Luca Verardo Head coach SAR SVRJS



Les 2 équipes SAR Filles et Garçons de la SVRJS

Les deux sélections de l'association régionale se sont rendues à Saint-Gall pour y affronter les formations des 14 autres régions de Suisse, ainsi que celle du Liechtenstein, sur un tournoi de deux jours.

Sous la direction de Luca Verardo, VBC La Suze et de Simon Brun, VBC Porrentruy, la sélection féminine composée de jeunes joueuses des clubs de la Suze (Kalie Béguelin, Sarah Ben Moussa, Noémie Guyot, Gaëlle Joray et

Cilia Verardo), VFM (Eléa Babey, Alana Faivet, Emma Guerne, Elona Oppliger, Clarisse Schweizer), VEBB (Mia Reber et Fabia Wittwer) et VBC Porrentruy (Lily Courbat et Manon Guerdat) ont réussi l'exploit de décrocher la médaille d'or, 15 ans après son dernier sacre, alors que l'équipe masculine, sous la direction de Nicole Benoit-Schnyder, Sven Tschanz et Matteo Pazienza a réalisé le meilleur rang de son histoire avec une 5<sup>e</sup> place.

Après avoir obtenu sa qualification pour les ¼ de finales le samedi, la formation féminine a eu raison de sélections habituées aux premiers rôles : d'abord contre Genève en quart, puis contre la région Berne/Soleure en demi-finales, la sélection du Jura-Seeland s'est ainsi retrouvée en finale contre une formation bâloise, championne en titre et grande favorite de la compétition. Déjouant tous les pronostics, les Jurassiennes très bien

organisées et jouant parfaitement leur partition se sont finalement imposées 2-0 (25-14, 25-19) avec une belle autorité.

« Je pense que nos trois adversaires sur le papier ne s'attendaient pas à une telle vaillance de notre part », confie Luca Verardo. « Ce titre est amplement mérité et récompense l'engagement exemplaire et le travail très sérieux effectué par ces jeunes passionnées de volleyball. Ce résultat

est également le fruit d'une bonne collaboration entre les différents clubs de la région puisque quatre d'entre eux étaient représentés pour l'occasion ».

Quant à la filière masculine, composée de jeunes joueurs de VEBB, Nidau, La Suze (Ethan Seckler) et Porrentruy, elle peut également être fière de cette 5<sup>e</sup> place historique.